



Universidad del Sureste

Licenciatura en medicina veterinaria y zootecnia

Cuarto cuatrimestre

Relaciones Laborales

Actividad

Mónica Nicole Renaud Ley

5 de diciembre del 2020

Importancia de los sistemas de retiro

Los sistemas de retiro son muy importantes debido a que es un recurso económico garantizado para las personas mayores que ya han terminado su tiempo de trabajo y ya se retiraron. El recurso que dan depende del tiempo que estuvo trabajando debido a que ese dinero es la suma de todas las pequeñas aportaciones que el patrón y el trabajador iban dando en cada pago que este recibía y al final ese dinero es devuelto al trabajador al cumplir cierta edad y requisitos, esto es bueno ya que así la persona garantiza su seguridad económica aunque ya no se encuentre laborando y las opciones que existen en las que una persona puede invertir su dinero como lo es en la renta vitalicia es bueno ya que es una forma en la que la persona también puede beneficiar a sus familiares si este fallece.